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令和５年度第 4回吹田市スポーツ推進計画（スポーツ施設整備方針）策定会議 会議概要 

 

１ 日  時 令和 6年 2月 5日（月） １８時から１8時３０分 

２ 場  所 吹田市役所高層棟４階 特別会議室 

３ 出席委員 冨山委員長、祐末副委員長、松井委員、下岡委員、孫田委員、山本委員、 

望月委員、中野委員、林委員 

４ 欠席委員 水谷委員、前田委員、村林委員、 

５ 事 務 局 辰谷副市長、井田都市魅力部長、西田文化スポーツ推進室長、金参事、 

中野参事、大村主幹、守屋主査、及川係員 

６ 議  題 （１）パブリックコメントの結果報告 

        （２）吹田市スポーツ推進計画（案）及び吹田市スポーツ施設整備方針（案） 

について 

（３）その他 

 

７ 議事概要 

発言者 内容 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

議題１「パブリックコメントの結果報告」について事務局から説明をお願

いする。 

 

【議題（１）パブリックコメントの結果報告】 

＜資料に基づき説明＞ 

 

スポーツ推進計画の39ページの小中学生のスポーツの充実活動のところ

に、「部活動指導員の配置」に加え「部活動外部指導者の派遣、拠点校部

活動の設置や外部委託による部活動の継続支援」という項目もあり、いた

だいたご意見はここにも反映されていると思うので、計画の記載内容とし

ての修正は不要と考える。 

 

【議題（２）吹田市スポーツ推進計画（案）及び吹田市スポーツ施設整備

方針（案）について】 

＜資料に基づき説明＞ 

 

デザインやイラストも入り見やすくなっている。冊子や概要版を作成し、

どこかに配布はするのか。また計画の周知についてはどのようにしていく

のか。 
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事務局 
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事務局 
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事務局 
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委員長 

必要に応じて作成した冊子の現物を配布することもあるが、ホームページ

で公開し見ていただくことを基本と考えている。 

 

スポーツ関係団体に冊子を配布することは考えているのか。 

 

冊子の配布先は検討したい。スポーツ関係団体に対しては、計画の策定に

ついて何らかの形で周知をしたうえで、詳細はホームページをご覧いただ

くということが基本になると考えている。 

 

必ずしも冊子を配布する必要はないと思うが、ホームページに計画を掲載

しているということを広く周知する必要があるので、周知を継続していた

だければと思う。 

 

SNSも含めて様々な場面で周知していきたいと思う。 

 

議題３「その他」について、事務局から説明をお願いする。 

 

【議題（３）その他】 

＜今後のスケジュール等について説明＞ 

 

令和６年度から令和 15年度までの 10年間の計画となるが、見直しや達

成度の評価についてはどうなるのか。 

 

計画では「必要に応じて計画の見直しを行う」としているが、現時点では

中間年度の 5年をめどに見直しを考えている。 

数値目標の達成度の管理という点では、アンケートを実施しなければなら

ない項目もあるが、毎年数字が取れる項目については継続して管理してい

きたい。 

 

データで調べられればすぐにわかるものから、市民の意識などは調査を行

う必要があるかと思う。 

５年で見直しとなると、３年目くらいから予定を立てて、４年目で調査を

するといった計画が必要かと思うので、見直しに向けた進捗の管理等も計

画的に進めていただきたい。 

 

最後に各委員からご挨拶をいただきたい。 
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＜各委員よりあいさつ＞ 

 

＜辰谷副市長よりあいさつ＞ 

 

 


